

Senioren-WG besucht St. Viter Verstärkeramt



Einige Mieterinnen und Mieter des St. Franziskushauses besuchten das Verstärkeramt in St.Vit. Viele Erinnerungen wurden beim Besuch wach, als sich die Besucher die alten Radios und Telefone anschauen konnten. Ganz Wohnzimmer und

Küchen im Stil der 30er und 50er Jahre einschl. der entsprechenden Geräte wurden hier nachgebildet. Ein wahres Fest für Nostalgiker. Im Bauernhaus über dem Museum gab es für alle Kaffee und ein selbstgemachten Kuchen zur Stärkung.

